

KAWECO

Neuer Werksbeauftragter für Süddeutschland

Michael Preiß vertritt künftig gesamte Produktprogramm von Kaweco in Süddeutschland.



Michael Preiß hat bereits langjährige Erfahrung im Vertrieb von Landtechnik.

Das Vertriebsgebiet von **Kaweco** im süddeutschen Raum wird jetzt von dem neuen **Werksbeauftragten Michael Preiß** betreut. Er wird zukünftig das gesamte Produktprogramm von Kaweco vertreten, z.B. spezielle Lösungen rund um die **Gületechnik**, aber auch **Transportlösungen** für verschiedenste Schüttgüter wie Silage, Hackschnitzel, Erde usw. Ein weiterer Schwerpunkt seiner Tätigkeit soll der **Ausbau des Vertriebsnetzes** durch zusätzliche Händler im süddeutschen Raum sein. Preiß hat bereits langjährige Erfahrung im Vertrieb von Landtechnik.